
Requerimento Nº 9/2025

Súmula: “Requeiro informações junto à 
Via Mobilidade, se há estudos para a 
reconstrução e modernização da Estação 
Itapevi, da linha 8 diamante. ”

REQUEIRO à Mesa, após ouvir o Douto Plenário, na forma 
regimental vigente, que seja a presente propositura encaminhada ao 
Excelentíssimo Senhor Francisco Perini, Presidente da Via Mobilidade, para 
que informe a esta Casa de Leis, se há estudos para a reconstrução e 
modernização da Estação Itapevi, da linha 8 diamante.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente;
Senhoras Vereadoras;
Senhores Vereadores;

O presente requerimento se faz necessário, haja vista que várias 
estações da linha 8 diamante vêm sendo modernizadas pela Via 
Mobilidade. Nesse sentido, a reconstrução e modernização da estação são 
necessárias para acompanhar o crescimento populacional e atender à 
demanda por transporte público de forma eficiente e inclusiva. 

Por isso, requeiro informações se há estudos para a reconstrução e 
modernização da Estação Itapevi, da linha 8 diamante, para a melhoria da 
acessibilidade, segurança e comodidade dos usuários. 

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery,  27 de janeiro de 2025.

Vereadora Tininha – PSD
Vice-Presidente
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CÂMARA
ITAPEVI

 

Câmara Municipal de Itapevi, 27 de janeiro de 2025

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=44MF4S6359187363, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: 44MF-4S63-5918-7363
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PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAPEVI

SECRETARIA DE GOVERNO
Rua Agostinho Ferreira Campos, 675 | Nova Itapevi | Itapevi | São Paulo | CEP: 06693-120

Tel.: (11) 4143-7600  | sec.governo@itapevi.sp.gov.br

Itapevi, 26 de fevereiro de 2025.

Ofício S.G. nº 597/2025

Assunto: Ref. Devolução do requerimento 09/2025- Vereadora 
Erondina Ferreira Godoy (Tininha).

À Secretaria Executiva,
Prezado Sr. Adriano Duarte do Nascimento

Com meus cumprimentos, sirvo-me do presente 
para devolver a Vossa Senhoria o Requerimento 09/2025, de autoria 
da Nobre Vereadora Erondina Ferreira Godoy (Tininha), encaminhada 
por equívoco a esta Secretaria de Governo, tendo em vista, que 
versa sobre a solicitação de informações se há estudos junto à 
Via Mobilidade para reconstrução e modernização da Estação 
Itapevi, da linha 8 diamantes.

Assim, o respectivo requerimento deverá ser 
pleiteado diretamente na respectiva concessionária por meios 
próprios da Egrégia Câmara Municipal de Itapevi.

Ao ensejo, renovo protestos de elevada estima 
e consideração.

Atenciosamente,

Jonatas Felipe Francisco
Secretário de Governo

À Sua Senhoria, o Senhor
Adriano Duarte do Nascimento
Secretaria Executiva da Câmara Municipal de Itapevi
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Assinaturas do documento

"Oficio 597 de 2025  - adriano  secretaria executiva
camara"

Esta página foi gerada automaticamente pelo sistema para detalhamento das assinaturas e
não é contabilizada na numeração de páginas de processo.

Código para verificação: 55GFJGVV

Este documento foi assinado digitalmente pelos seguintes signatários nas datas indicadas:

JONATAS FELIPE FRANCISCO (CPF: ***.332.978-**) em 27/02/2025 às 09:49:07 (GMT-03:00)
Emitido por: "SolarBPM", emitido em 14/01/2025 - 12:09:28 e válido até 14/01/2028 - 12:09:28.

(Assinatura do Sistema)

Para verificar a autenticidade desta cópia, acesse o link
https://itapevi.solarbpm.softplan.com.br/atendimento/conferenciaDocumentos e informe o processo PMI

013837/2025 e o código 55GFJGVV ou aponte a câmera para o QR Code presente nesta página para realizar a
conferência.

https://itapevi.solarbpm.softplan.com.br/atendimento/conferenciaDocumentos?cdConferencia=PMI-13837-2025-1-2-55GFJGVV-I

